

## **PRESSEINFORMATION**

Ein Gewinn für Hamburgs Süden

**Seit fast einem Jahr: kurze Wege zur Strahlen-Medizin**

25. Juni 2013

**Hamburg-Süd.** Die Strahlentherapie ist heute bei der Behandlung von Tumorerkrankungen nicht mehr wegzudenken. Die hochspezialisierten High-Tech-Praxen sind dabei nicht an jeder Ecke zu finden. Lange Anfahrten sind für viele Patienten an der Tagesordnung und eine zusätzliche Belastung.

Vor fast einem Jahr hat der Facharzt für Strahlenheilkunde und Palliativmedizin, Dr. med. Jürgen Heide, mit dem Neubau der Strahlentherapie Harburg, verkehrsgünstig direkt an der Stader Straße (Bundesstraße 73), die Versorgung für den gesamten Hamburger Süden und umliegende Landkreise enorm gestärkt. Mehrere Millionen Euro hat er in den Standort investiert, der durchaus auch von nördlich der Elbe gut zu erreichen ist. Die Nähe zu den beiden Harburger Kliniken – Asklepios Harburg und Helios Mariahilf – ist ein weiterer Pluspunkt der Standortwahl.

Trotz aller High-Tech kommt es bei jedem Patienten auf absolute Präzision und individuelle ärztliche Betreuung an. „Keine Behandlung ist gleich“, sagt Dr. Heide. So wird jeder Behandlungsplan von ihm gemeinsam mit speziell ausgebildeten Medizinphysikern genauestens berechnet und ausgearbeitet. Das Ziel: eine höchsteffektive Bestrahlung bei gleichzeitig größtmöglicher Schonung angrenzender Organe und Gewebe, was durch den erheblichen technischen Fortschritt der Strahlentherapie heute bereits Realität ist.

Übrigens lassen sich inzwischen unter anderem auch viele orthopädische Probleme an Gelenken, Sehnen und Bändern sowie schmerzhafte Sportverletzungen mittels einer gezielten Strahlentherapie effektiv behandeln.

Um Berührungspunkte mit der bei vielen Menschen noch unbekanntem Medizin abzubauen, hat Dr. Jürgen Heide für den Herbst eine öffentliche Vortragsreihe geplant. Zu verschiedenen medizinischen Fragestellungen werden die Möglichkeiten der Strahlentherapie vor Ort in der Praxis für Strahlentherapie Harburg an der Stader Straße 154 für Interessierte und Patienten allgemeinverständlich erklärt und vorgestellt. Zuvor wird es im September – zum ersten Jahrestag der Strahlentherapie Harburg an der Stader Straße – für Ärzte einen Info-Tag mit Blick hinter die Kulissen einer der modernsten Praxen Hamburgs geben.

**Fotos zur Pressemitteilung finden Sie unter:**

<http://fotos.wahlers-pr.de>

Passwort: Heide2013

Bildunterzeile Teamfoto: Dr. Jürgen Heide (von links), Regina Schnadhorst, Isabell Dettmer, Claudia Seyfert, Dennis Bartels, Kerstin Compart, Kirsten Grunwald, Sarah Bähler.

**Weitere Informationen:**

Dr. Jürgen Heide  
Praxis für Strahlentherapie  
Hamburg-Harburg  
Stader Straße 154  
21075 Hamburg

**Pressekontakt:**

Matthias Greve  
greve@hh.de

Telefon: 040-866 910-80

Telefax: 040-866 910 8-10

[info@strahlentherapie-harburg.de](mailto:info@strahlentherapie-harburg.de)

[www.strahlentherapie-harburg.de](http://www.strahlentherapie-harburg.de)